



• **LABOR.** El trabajo coordinado y de inteligencia en materia de seguridad del gobierno de Delfina da resultados.

#SEGURIDAD

BAJA LA INCIDENCIA DELICTIVA

LOS DELITOS DE ALTO IMPACTO TUVIERON UNA DISMINUCIÓN DEL 10 PORCIENTO EN LA ENTIDAD, INFORMÓ EL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

POR GERARDO GARCÍA

E

l gobierno de Delfina Gómez Álvarez reportó una disminución del

10 por ciento en la incidencia delictiva de alto impacto, razón por la que se reconoció el trabajo desempeñado por los distintos órdenes de gobierno y se destacó que la estrategia es atacar el origen de las conductas antisociales.

De acuerdo con las autoridades del gobierno de la

ESTRATEGIA DE ÉXITO

• El gobierno ataca la inseguridad impulsando la educación y rescatando los valores.

Cuarta Transformación (4T), se logró pasar de 89 mil 318 a 80 mil 576 episodios de alto impacto, al comparar el periodo de febrero de 2023 a enero de 2024, con relación a febrero 2022 a enero de 2023.

Este diagnóstico del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) le fue presentado a Gómez Álvarez en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, donde se da seguimiento a los resultados obtenidos en la materia.

Los delitos que registraron

ESTADÍSTICA

30

• PORCIENTO SE REDUJO EL FEMINICIDIO

25

• DISMINUYÓ EL SECUESTRO

una disminución en el periodo referido son el feminicidio, con 30 por ciento; secuestro, 25 por ciento, y robo en transporte público con violencia, ocho por ciento.

Además, robo a negocio con violencia, 17 por ciento; robo a casa habitación con violencia, 16 por ciento; robo a transeúnte con violencia, 14 por ciento, y robo a transportista con violencia, 10 por ciento.

Finalmente, robo de vehículo con violencia, siete por ciento; violación, seis por ciento; extorsión, cinco por ciento; homicidio doloso, dos por ciento, y robo de vehículo, uno por ciento.

En dicho contexto, la estrategia que impulsa la mandataria mexiquense busca reducir la incidencia delictiva atendiendo las causas que originan las conductas antisociales, fortaleciendo el tejido social, impulsando la educación y el rescate de valores, a través de un trabajo coordinado y de inteligencia de las instancias de seguridad. •